

Montag, der 15.01.18

### Ihr Herz ist gefragt

von Br. Thomas Gebhardt

#### Sprüche 23:26

Gib mir, mein Sohn (meine Tochter), dein Herz, und laß deinen Augen meine Wege wohlgefallen!

Meine lieben Leser, Gott bittet Sie: "Gib mir." Sind Sie und ich es nicht, die sonst immer vor Gott erscheinen und sagen: "Gib mir"? Und was wir nicht alles von dem lebendigen Gott haben möchten; Errettung, Heilung, Freude, Friede, Hilfe, Essen, Trinken, Wohnung und Arbeit. Ich könnte die Liste unendlich erweitern mit all den Wünschen, die wir täglich vor Gott bringen und sagen: "Gib mir."

Hier aber finden wir den großen Gott, der sich zu Ihnen neigt und sie bittet: "Gib mir." Der Friedefürst, der Herr der Herren, Gott, kämpft um Sie, Gott will Ihr Herz.

Warum wird wohl Gott Ihr Herz wollen? Ich versichere Ihnen, es gibt nur einen Grund: Er liebt Sie! Es gibt nichts, was an Ihnen und mir begehrenswert wäre, außer unserer Liebe. Deshalb möchte Er unsere Herzen. "Gib mir" Dein Herz, Deine Liebe sagt Gott. Wenn wir Gott all unsere Fähigkeiten geben würden, würde das nichts sein, denn Gott kann in allen Dingen weit mehr als Sie und ich.

Er sucht einfach nach unserer Liebe. Deshalb genügten Gott die Engel nicht und ER hat uns geschaffen. ER wollte, dass jemand IHN liebt und freiwillig mit Ihm Gemeinschaft hat. Wollen Sie auf die Bitte Gottes reagieren, wenn ER zu IHNEN sagt: "Gib mir"? Möchten Sie IHM Ihr Herz geben? Es ist für mich schwer zu verstehen, dass es Menschen gibt, die dieses Angebot nicht gerne annehmen.

Es ist so notwendig, dass der Christ sein Herz zuerst Gott gibt. Das gilt für alle aber zuerst für die Prediger. Predigen ohne sein Herz Gott zu geben, ist Heuchelei. Vor 47 Jahren wurde mir bewusst, dass ich nie ein großer Redner sein würde. Ich erkannte aber, dass Gott ein Recht auf mein Herz und meine Stimme hat.

Er hat ein Recht auf Ihr Herz, denn JESUS hat Sein Herz für Sie gegeben, als ER am Kreuz starb. Er gab Ihnen SEIN Herz, weil ER Sie so sehr liebte, und ER bittet Sie heute, wie nur ein Bräutigam bitten kann: "Gib mir dein Herz."

Wollen Sie mit "Ja, ich will" antworten? Ich wünschte mir so, dass Sie diese Liebe Gottes erkennen! Gott segne Sie heute. Ihr Thomas Gebhardt